



鶴 鳴

学校教育目標「誇り高く」昔も今もこれからも

令和7年度 鶴舞小学校 学校報

第5号 令和7年5月28日

お世話になったグラウンド最後の大運動会

開催が危ぶまれる天候でしたが、6年生が作ってくれた「つるたん150」てるてる坊主のご利益もあって、開・閉会式の簡略化やプログラムの順番変更はあったものの、全種目を実施することができました。

今年の日玉は、開会式での吹奏楽部、吹奏楽部OBOG・親の会の皆さんで結成した「鶴小運動会バンド2025」によるファンファーレと校歌の伴奏、お客様と一緒に踊る6年ぶりの鶴舞音頭、そしてこの学校で行われる最後の運動会にける各学年の思いが込められた数々の種目でした。

子どもたちの熱い思いと保護者や関係者の皆様のご協力により、雨の影響を最小限度に抑えることができたと感じています。着替えの準備や雨の中でのお迎など、多大なるご協力ありがとうございました。



避難訓練

秋田県では、1983年(昭和58年)に発生した日本海中部地震を教訓として、毎年5月26日を「県民防災の日」、5月20日から26日までの期間を「県民防災意識高揚強調週間」と定めています。災害の記憶を風化させず、「災害に強い秋田県」を実現するため、この期間中は、県及び市町村、民間団体等による各種訓練や啓発活動が、県内各地で行われます。

本校でも5月23日に授業時間中の地震発生を想定した避難訓練を行いました。避難後、消防署の方からは、「『おはしも』を守って迅速かつ整然と全員避難ができていました」と講評をいただきました。

大地震の際の避難の必要性や年度当初配付した「鶴舞小学校の基本情報」(HPにも掲載)に記載されている「災害時は」(右図)について、多くの子どもたちは知っていました。また、万が一の際の家族の集合場所を決めていると言っている子どもも多くいました。万が一を想定して、お家で再度確認するよう話しています。



災害時は

- ◇地震の震度に関係なく、午前6時の時点で地域全体が停電の場合は、自宅待機とします。午前8時まで停電が復旧しない場合は、臨時休校とします。
- ◇メール配信が可能な場合は、午前6時~7時に連絡します。
- ◇安全を最優先し、保護者の判断で児童を自宅待機または避難させてください。
- ◇登下校中に大地震があった場合は、揺れが収まるまで安全なところで待機し、家が学校か近い方へ進むよう指導しています。

小中合同あいさつ運動②

本荘高校坂下交差点でのあいさつ運動。千川、大鋸町方面の子どもたちは128名。全校の三分の一以上の子どもたちが通る交差点で、本校元校長安倍様がいつも見守ってくださっています。ありがとうございます。



要精密検査者は必ず受診を！

今日は歯科検診がありましたが、4月から6月にかけて各種健康診断が行われます。例年要精密検査者の受診率が低いので、必ず受診するようお願いいたします。



令和7年度教科書展示会のお知らせ

秋田県教育委員会では、教育関係者や保護者等広く県民の皆様の閲覧・研究及び教科書に対する理解や関心を深めるために役立てていただくことを目的として、毎年6月から7月頃の一定期間、教科書展示会を県内12カ所で開催します。

本市では、中央図書館において、6月12日(木)~26日(木)(24日は休館)の9:30~17:00の時間帯に、小中高の教科書を閲覧することができます。

鶴舞小の子どもたちの活躍

☆秋田住宅流通センター杯争奪第28回秋田県小学生柔道選手権大会 (5/25)
3年生女子 第2位 佐***
5年生女子 40kg以下級 第3位 佐***

☆令和7年度第45回秋田県小学生春季ソフトボール大会(5/3)
第3位 本荘ソフトボールスポーツ少年団

☆第24回TDK山崎貞一杯争奪少年サッカー選手権大会U-10の部 (5/5)
決勝トーナメント 優勝 BSCエスペルドA

鶴舞小移転まで
308日